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Antwort auf die Kleine Anfrage (Drucksache 0140/2025) zum Thema 

Liegenschaften der Landeshauptstadt Kiel 

 

von Ratsherrn Marvin Schmidt (SSW-Ratsfraktion) 

Die Beantwortung erfolgt durch Stadträtin Alke Elisabeth Voß     

 

Die zur Sitzung zur Ratsversammlung am 20.02.2025 gestellte Kleine Anfrage wird wie folgt 

beantwortet: 

 

Frage 1: Welche Liegenschaften inklusive aller Gebäude befinden sich aktuell in 

städtischem Bestand und welche Nutzung findet in diesen statt (Auflistung 

nach Stadtteilen und Verwendung, tabellarisch)? 

  

Antwort: Die in der Verwaltung der Immobilienwirtschaft befindlichen Liegenschaften und 

Gebäude und ihre Nutzungen sind in der anliegenden Tabelle „Liegenschaften 

und Gebäude im Eigentum der Landeshauptstadt Kiel“ (Anlage 1) aufgelistet. Da 

neben den Adressen der Stadtteil nicht als Information im EDV-System der 

Immobilienwirtschaft hinterlegt ist, hätte diese Information händisch ergänzt 

werden müssen. Aufgrund des damit verbundenen erheblichen Mehraufwands 

und um die Antwort nicht weiter zu verzögern, wurde auf diese Information 

verzichtet. 

  

Frage 2: Welche Liegenschaften mietet die Landeshauptstadt Kiel aktuell an und 

welche Nutzung findet in diesen statt (Auflistung nach Stadtteilen und 

Verwendung, tabellarisch)? 

  

Antwort: Die in der Verwaltung der Immobilienwirtschaft angemieteten Liegenschaften 

und ihre Nutzungen sind in der anliegenden Tabelle „Angemietete 

Liegenschaften und Gebäude der Landeshauptstadt Kiel“ (Anlage 2) aufgelistet. 

Da neben den Adressen der Stadtteil nicht als Information im EDV-System der 

Immobilienwirtschaft hinterlegt ist, hätte diese Information händisch ergänzt 

werden müssen. Aufgrund des damit verbundenen erheblichen Mehraufwands 

und um die Antwort nicht weiter zu verzögern, wurde auf diese Information 

verzichtet.. 
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Frage 3: Über welche Liegenschaften führt die Landeshauptstadt Kiel aktuell 

Vertragsverhandlungen zum Erwerb dieser? 

  

Antwort: Die Antwort auf diese Frage enthalten Angaben zu laufenden 

Vertragsverhandlungen und erfolgt daher nichtöffentlich. 

  

In Vertretung  

Alke Elisabeth Voß  

Stadträtin 

 


